

Menuju Hari Puncak Pemilu 2024, Kapolres Beri Pembekalan Pada Petugas Linmas

JIS Sumbar - SOLOK.JIS.CO.ID

Jan 24, 2024 - 19:04



SOLOK KOTA - Puncak perhelatan akbar demokrasi lima tahunan, Pemilu serentak tahun 2024 semakin di ambang pintu. Seluruh pihak yang terlibat di dalam prosesnya terus memantapkan kesiapan dan persiapan.

Terkait hal ini, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan, S.Si, M.Si, M.Sc,

memberikan pembekalan kepada para petugas Linmas se-Kota Solok, yang merupakan binan Kepolisian.

Pembekala dan wejangan yang disampaikan Kapolres dalam kesempatan itu, terutama terkait kesiapan dalam menyikapi tugasnya untuk turut serta sebagai bahagian dari tenaga pengamann jalannya perhelatan demokrasi ini bersama TNI dan POLRI.

“Ini merupakan salah satu upaya untuk memastikan kondusi yang aman dan lancer dalam proses Pemilu di wilayah hukum Polres Solok Kota,” ungkap AKBP Fadilan.

Kepastian untuk kesiapan pelaksanaan tugas yang diemban, menurut Fadilan, harus terus ditingkatkan, terutama dalam menuju puncak perhelatan demokrasi, hari H pencoblosan dan pemungutan suara yang sesuai jadwal akan dilaksanakan lebih kurang tiga pekan lagi, tepatnya pada tanggal 14 Februari 2024.

Lebih jauh diungkapkan Kapolres, pembekalan ini bertujuan untuk memperkuat kapasitas Linmas dalam menghadapi berbagai situasi, sehingga mampu memberikan pelayanan dan pengamanan yang optimal kepada warga masyarakat di Kota Solok yang akan melaksanakan hak pilihnya.

Pembekalan melibatkan beberapa materi, terutama sosialisasi tahapan Pemilu, peran dan fungsi tenaga Linmas, teknik pengamanan dan penanganan terhadap logistik utama Pemilu yaitu surat suara dan kotak suara, serta langkah koordinasi yang perlu dilakukan dengan aparat kepolisian apabila terdapat situasi yang tidak kondusif.

Di akhir paparannya, Kapolres AKBP Ahmad Fadilan kembali menekankan pentingnya sinergitas dan koordinasi serta komunikasi antar petugas Linmas dengan petugas KPPS serta personel kepolisian dan TNI, untuk bersama-sama menjaga keamanan lokasi pemungutan suara, logistik Pemilu, serta kenyamanan dan kelancaran masyarakat dalam memberikan hak suaranya.

“Oleh karena itu, menjelang hari H pencoblosan suara, direncanakan akan dilaksanakan kembali Apel Kesiapan guna memastikan setiap individu anggota Linmas sudah mengetahui di TPS mana mereka akan ditugaskan, apa saja yang harus mereka laksanakan, serta koordinasi dan komunikasi yang perlu dilakukan,” imbuhnya.

Adapun acara pembekalan itu diikuti oleh 472 orang petugas Linmas dari daerah Kota Solok, yang akan ditugaskan pada 234 TPS yang menyebar di seluruh Kota Solok, baik TPS yang masuk kategori Rawan maupun yang Kurang Rawan.

Para petugas Linmas ini akan bekerja selama 1 bulan terhitung tanggal 25 Januari sampai dengan 25 Februari 2024 . Mereka pun terlihat antusias dalam mengikuti pembekalan dari orang nomor wahid di Kepolisian Resor Solok Kota itu.

Untuk itu, selain mengucapkan selamat bertugas kepada para tenaga Linmas yang sudah terpilih, Kapolres juga menekankan pentingnya peran Linmas dalam menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat selama proses pencoblosan dan pemungutan suara, sehingga diharapkannya seluruh personel senantiasa

menjaga kesehatan, sehingga siap dalam menjalankan tugasnya.